

Liebe Schulleiterinnen und Schulleiter,
liebe Lehrerinnen und Lehrer,

MACH doch einfach!

Mit diesem Appell lädt die IdeenExpo 2026 zum zehnten Mal junge Menschen dazu ein, Naturwissenschaften und Technik hautnah zu erleben – durch Mitmachen, Ausprobieren und Entdecken.

Im Jahr 2024 zog Europas größtes Jugend-Event für MINT-Themen über 430.000 Besucherinnen und Besucher nach Hannover. An über 800 interaktiven Exponaten konnten Schülerinnen und Schüler faszinierende Themenwelten erkunden – von ProduktionsArena, MobilitätsMeile über LifeScienceArea bis hin zu DigitaleWelten und vielem mehr.

Ein besonderes Highlight seit Beginn:

Der Schülerwettbewerb „Ideenfang: Erfinden – Entdecken – Entwickeln“.

Hier erhalten 25 ausgewählte Teams die einzigartige Gelegenheit, ihre eigenen Projekte auf der IdeenExpo 2026 zu präsentieren – Seite an Seite mit rund 300 Ausstellern aus Wirtschaft, Wissenschaft und Forschung.

Auch im Jahr 2026 sind wieder alle Schülerinnen und Schüler allgemein- und berufsbildender Schulen herzlich eingeladen, ihre kreativen Ideen in naturwissenschaftlich-technische Projekte zu verwandeln. Die Stiftung NiedersachsenMetall unterstützt dabei mit Fördermitteln und fachlicher Begleitung.

Die Anmeldung zum Wettbewerb ist ab August 2025 möglich unter:

www.stiftung-niedersachsenmetall.de. Hier finden Sie auch alle weiteren Informationen zu Teilnahmebedingungen, Bewertungskriterien und Projektförderung.

Wir bitten Sie herzlich, die beiliegenden Informationen an interessierte Kolleginnen und Kollegen – insbesondere im MINT-Bereich – weiterzuleiten.

Wir freuen uns auf viele spannende Bewerbungen zum Schülerwettbewerb „Ideenfang: Erfinden – Entdecken – Entwickeln“.

Mit freundlichen Grüßen

Ihr Team der Stiftung NiedersachsenMetall